

COEXCA NEWS

COEXCA S.A. Y SINDICATOS ACUERDAN NUEVO CONTRATO COLECTIVO POR TRES AÑOS



El documento suscrito refleja el buen espíritu que predominó en las conversaciones realizadas entre la Compañía y los colaboradores (as) de la empresa, lo que fue destacado por las partes.

Pág. 3

DURANTE EL PRIMER SEMESTRE DE 2024:

GRANJA LAS ASTAS FUE RECONOCIDA POR BUENOS RESULTADOS DE GESTIÓN EN ÁREA DE MATERNIDAD

Pág. 2

TRAS DESTACADA TRAYECTORIA:

EMPRESA RINDIÓ HOMENAJE A EUSEBIO CONTRERAS AL ACOGERSE A RETIRO

Pág. 4

PREMIO ALMA, FROILÁN TORO MEDEL, ÁREA DE LAVADO DE CAMIONES:

“SER PARTE DE COEXCA S.A. ES UNA LINDA EXPERIENCIA”

Pág. 6

Durante el primer semestre de 2024:

GRANJA LAS ASTAS RECIBIÓ RECONOCIMIENTO POR BUENOS RESULTADOS DE GESTIÓN EN EL ÁREA DE MATERNIDAD

En un acto encabezado por el Gerente General de Agrícola Coexca S.A., Maximiliano Gallegos, los miembros de esa unidad recibieron un galvano por sus excelentes resultados, posicionándose como líder entre los planteles gestionados por la subsidiaria.

La granja Las Astas de Agrícola Coexca S.A. fue reconocida debido a sus excelentes resultados en el Área de Maternidad, durante el primer semestre del año, superando a otros planteles gestionados por la Compañía en el país. La ceremonia de reconocimiento, realizada en las instalaciones de la granja, fue presidida por el Gerente General de Agrícola Coexca S.A., Maximiliano Gallegos, quien estuvo acompañado, entre otros, por el Gerente de Producción, Cristián Catalán; el médico veterinario, Mario Bustos; y el administrador del criadero, Rienzi Catalán.

Al hacer uso de la palabra, Gallegos subrayó la importancia del trabajo en equipo, el compromiso y la comunicación efectiva que permitieron alcanzar estos notables resultados. "Les quiero felicitar e instar a mantener los buenos números alcanzados en el primer semestre, resultado del trabajo en equipo, compromiso, comunicación y buenas relaciones interpersonales. Hoy celebramos con alegría esta gran noticia: ustedes han destacado a nivel nacional," afirmó Gallegos.

Por su parte, Cristián Catalán, Gerente de Producción de Agrícola Coexca S.A., también destacó el esfuerzo colectivo que permitió a la granja Las Astas sobresalir en el ámbito nacional. Catalán elogió el liderazgo de Rienzi Catalán y el médico veterinario, Mario Bustos, quienes han guiado al equipo hacia este importante reconocimiento. "Este es un momento para compartir y celebrar que estamos haciendo bien las cosas," expresó Catalán.

En tanto, la Subgerente de Desarrollo de Personas y Ambiente Laboral, Yeimi Alarcón, felicitó al equipo de maternidad por su dedicación y profesionalismo, señalando que estos logros reflejan el compromiso de cada miembro del equipo



La granja Las Astas de Agrícola Coexca S.A. fue reconocida debido a sus excelentes resultados en el Área de Maternidad, durante el primer semestre del año. En la imagen, el equipo del plantel ubicado en la comuna de Tucaapel.

para alcanzar objetivos comunes.

El administrador de la granja, Rienzi Catalán, agradeció la distinción en nombre del equipo, enfatizando que este éxito es fruto del esfuerzo y la cohesión de todo el personal involucrado. "Nuestro compromiso es mantener estos buenos números," manifestó Catalán.

Por su parte, algunos miembros del equipo, junto con manifestar su alegría por este premio, coincidieron en manifestar que detrás de este logro está el trabajo en equipo y las buenas relaciones interpersonales.

Franchesca Cifuentes, supervisora de Gestión, expresó su orgullo por formar parte de Agrícola Coexca S.A. agradeció el reconocimiento y dijo que es un reflejo del arduo trabajo del equipo. "Trabajamos muy unidos, y creo que eso explica estos buenos resultados," comentó.

Mientras, José Mardones, partero en el Área de Maternidad, valoró el reconocimiento como un hito en su carrera. "Es la primera vez que reconocen mi trabajo y el de mis compañeros. Este logro es fruto de una labor conjunta y la dedicación por el bienestar de los animales," destacó.

Pola Gutiérrez, integrante del equipo de maternidad, se mostró feliz y agradecida por la distinción, reconociendo que el éxito es producto de la dedicación mancomunada de todos los integrantes del equipo. "Nos apoyamos entre todos, y esa es la clave de nuestro éxito," afirmó.

A su turno, José González, también del Área de Maternidad, resaltó la unión y compromiso del equipo como las bases de los resultados obtenidos. "Estamos muy contentos con este reconocimiento," concluyó, reflejando el espíritu de cooperación que caracteriza al equipo de Las Astas.

CAPACITACION SOBRE NUEVA LEY

Coexca S.A. ha dado un paso firme en la promoción de un entorno laboral seguro y respetuoso, al organizar una capacitación integral sobre la nueva Ley 21.643, que modifica el Código del Trabajo y otros cuerpos legales en materia de prevención, investigación y sanción del acoso laboral, sexual, o de violencia en el trabajo. Esta normativa, que entró en vigencia en Chile el pasado 1 de agosto, introduce medidas estrictas para asegurar la protección y bienestar de todos los trabajadores en sus espacios laborales.

La capacitación, impartida por Plan Humano Consultores, fue dirigida a supervisores, jefes de

línea, y jefaturas en general de la principal planta de procesos de Coexca S.A. y de su subsidiaria Tak S.A. Además, el personal de Agrícola Coexca S.A. participó en una actividad similar de manera telemática.

Organizada por la Subgerencia de Desarrollo de Personas y Ambiente Laboral de Coexca S.A., la capacitación abordó en profundidad los aspectos clave de la ley, incluyendo las nuevas obligaciones para los empleadores, las medidas preventivas que deben implementarse, y los procedimientos para la investigación y sanción de conductas inapropiadas en el lugar de trabajo.





COEXCA S.A. Y SINDICATOS ACUERDAN NUEVO CONTRATO COLECTIVO POR TRES AÑOS

El documento suscrito refleja el buen espíritu que predominó en las conversaciones realizadas entre la Compañía y los colaboradores (as) de la empresa, lo que fue destacado por las partes.

Coexca S.A. y los Sindicatos N°1 y N°2, suscribieron un nuevo contrato colectivo para el período 2024-2027, acuerdo que refleja las excelentes relaciones laborales al interior de la Compañía.

El documento fue firmado el 19 de agosto ante notario y recepcionado por la Inspección del Trabajo, finalizando así un fructífero proceso de diálogo que llevaron adelante la empresa y ambas organizaciones.

Ejecutivos de Coexca S.A., como los presidentes de ambos Sindicatos coincidieron en valorar la buena disposición que prevaleció en las conversaciones que se extendieron durante varias semanas y la voluntad de las partes para llegar a un feliz término.

El Gerente de Procesos, César Rodríguez, valoró el acuerdo alcanzado con los Sindicatos, la disposición de los intervinientes y, en especial, de los colaboradores (as) de la empresa, que ha permitido llegar a buen puerto en las conversaciones. En este sentido, destacó la seriedad y espíritu de entendimiento por parte de los dirigentes de los Sindicatos 1 y 2 de Coexca S.A. "Las

conversaciones con los Sindicatos se extendieron durante mucho tiempo; son diálogos en que prevalece el entendimiento, las buenas relaciones y tiene como norte la búsqueda de acuerdos, conforme a nuestra realidad y la del país. Existe una relación de franqueza y de confianza recíproca que valoramos y que ha permitido suscribir este nuevo contrato", afirmó.

Precisó que el convenio colectivo para el siguiente trienio tiene un componente asociado a remuneraciones, pero también a perfeccionamiento de nuestros colaboradores y una actualización en las evaluaciones de desempeño. Por ello, explicó que, en el futuro inmediato continuarán las conversaciones con los dirigentes de los Sindicatos, de manera de materializar los acuerdos alcanzados. "Las conversaciones con los Sindicatos no terminan, sino que continúan en la búsqueda de objetivos comunes. Valoramos el trabajo y los aportes en el proceso de diálogo sostenido entre las partes y, en particular, la buena disposición de los dirigentes de ambos sindicatos", puntualizó.

Por su parte, la Subgerente de Desarrollo de Personas y Ambiente Laboral, Yeimi Alarcón,

afirmó que la materialización de este acuerdo es un fiel reflejo de la buena voluntad de las partes y espíritu de diálogo que siempre ha predominado entre la Compañía y sus colaboradores. "Este es un buen acuerdo que establece beneficios para nuestros colaboradores (as). Es un contrato que ha sido posible firmar por la buena disposición de todos y por el conocimiento y experiencia de los dirigentes de ambos Sindicatos, que han posibilitado que las conversaciones fluyan y nos haya permitido suscribir el contrato. Llegar a este acuerdo, basado en la confianza de las partes y en el deseo de contribuir al desarrollo de las personas y la organización, nos debe hacer sentir muy orgullosos a todos quienes formamos parte de Coexca S.A.", aseveró.

A su turno, Leonardo Bousquet, presidente del Sindicato N°1, puso de relieve el buen tenor del diálogo que permitió suscribir el nuevo contrato colectivo con la empresa. "Ha habido una buena comunicación entre las partes: la empresa, los dirigentes sindicales y los trabajadores (as), que ha permitido llegar a un acuerdo. Nosotros, en tanto dirigentes, somos un puente entre la em-

presa y los trabajadores (as) que promueve el acercamiento y alcanzar acuerdos", precisó.

Junto con valorar el diálogo imperante fue enfático en señalar que el trabajo no concluye con la firma del nuevo contrato colectivo, sino que recién comienza, ya que existen algunos puntos del acuerdo que hay que implementar. "El convenio colectivo no termina con la firma del nuevo contrato, sino que sigue el diálogo, es un proceso continuo, permanente", afirmó.

A su turno, Carlos Arévalo, máximo dirigente del Sindicato N° 2 coincidió en destacar el espíritu constructivo y el buen nivel de las conversaciones que permitieron concluir el proceso. "Como dirigentes sindicales hemos puesto lo mejor de nuestras capacidades y hemos participado de un diálogo constructivo que nos ha permitido llegar a buen puerto. Es muy difícil que todos queden contentos en un proceso de estas características. Pero tenemos la mejor voluntad. En adelante, comenzaremos una nueva etapa que nos permita implementar los acuerdos alcanzados. Para eso sigue existiendo una buena disposición de las partes", finalizó.



Un emotivo y significativo encuentro con quienes compartieron con él durante su trayectoria fue el contexto para que Coexca S.A. rindiera un homenaje a Eusebio Contreras Riquelme, quien se acogió a retiro, tras 20 años en la Compañía.

COEXCA S.A. RINDIÓ HOMENAJE A EUSEBIO CONTRERAS AL ACOGERSE A RETIRO

En un acto lleno de afecto y reconocimiento, Coexca S.A. agradeció sus aportes al desarrollo de la Compañía, de quien fuera Contador General y Contralor de la empresa por dos décadas.

En un emotivo y significativo encuentro con quienes compartieron con él durante su trayectoria, Coexca S.A. rindió un homenaje a Eusebio Contreras Riquelme, quien tras 20 años de servicio en la Compañía se acogió a retiro. Contreras, quien ocupaba el cargo de Contralor, deja tras de sí un legado marcado por su excelencia profesional y su dedicación a la formación de numerosos profesionales en la empresa.

Durante la actividad se expresaron muestras de afecto que reflejan el profundo impacto que Eusebio Contreras tuvo en quienes tuvieron el privilegio de trabajar junto a él. Guillermo García, Gerente General de Coexca S.A., destacó las valiosas contribuciones de Contreras al desarrollo de la empresa. "Le deseamos lo mejor en esta nueva etapa de su vida. Eusebio ha sido un pilar fundamental para Coexca S.A., tanto en lo profesional, como en lo personal. Sin duda, lo extrañaremos", afirmó.

Por su parte, Maximiliano Gallegos, Gerente de Administración y Finanzas, agradeció a Eusebio Contreras por su incansable labor durante dos décadas y expresó su deseo de que disfrute de esta nueva etapa de su vida, dedicada a su familia y a las actividades que tanto le apasionan. "Esperamos que no nos olvide, porque sentimos por él un inmenso cariño", agregó Gallegos.

El homenaje también incluyó palabras de gratitud y reconocimiento de parte de quienes trabajaron con él. Graciela Zapata, miembro del equipo de Tesorería, recordó con afecto las enseñanzas y la amabilidad de Contreras, señalando que su calidad humana será difícil de reemplazar. Maribel Díaz, jefa de Contabilidad, en tanto, enfatizó la generosidad de Eusebio Contreras para compartir su conocimiento y apoyar a quienes lo necesitaban, deseándole éxito en esta nueva etapa de su vida.

A su turno, Olga Muñoz, Contadora General de la empresa, también se sumó a los elogios, destacando las cualidades personales y profesio-

cionales de Contreras que lo hicieron merecedor del cariño y respeto de sus colegas. Finalmente, Yeimi Alarcón, Subgerente de Desarrollo de Personas y Ambiente Laboral, subrayó que Eusebio Contreras ocupa ya un lugar en la historia de Coexca S.A., afirmando que "siempre te tendremos en el corazón."

Visiblemente emocionado, Eusebio Contreras agradeció las muestras de cariño y el reconocimiento recibido, expresando su gratitud por los años compartidos en la Compañía. "Cumplí 20 años en Coexca S.A. Le dediqué todo mi esfuerzo y le di lo mejor de mí. Agradezco las oportunidades que se me brindaron y el clima laboral que se vive aquí, algo que pocas empresas pueden ofrecer," expresó Contreras.

El homenaje también tocó profundamente a su hijo, Rodrigo Contreras, quien asistió al evento y compartió su emoción por las muestras de cariño hacia su padre, reconociendo la sorpresa y gratitud que sintió al ver el reconocimiento hacia la figura de su progenitor, tanto en lo profesional, como en lo personal. De igual manera, en la oportunidad se proyectó un video con saludos de sus compañeros, ejecutivos de la empresa y de su hija, Claudia, quien vive en el extranjero.



Durante la reunión, Maximiliano Gallegos, Gerente de Administración y Finanzas junto a Olga Muñoz, Contadora General de la empresa entregaron un reconocimiento a Eusebio Contreras.

COEXCA S.A. REAFIRMA SU COMPROMISO CON LA COMUNIDAD EN LAS COMUNAS DE TUCAPEL Y MAULE

La Compañía, a través de su subsidiaria Agrícola Coexca S.A., participó activamente en la Fiesta del Pernil en Tucapel, organizada por la Unión Comunal de Juntas de Vecinos, y abrió las puertas de su planta principal en Maule a los vecinos de Villa Brisas del Maule, fortaleciendo así sus lazos y promoviendo la transparencia en sus operaciones.

Coexca S.A. continúa fortaleciendo su vínculo con las comunidades donde opera, demostrando un sólido compromiso con el apoyo social y la transparencia en sus actividades. En esta ocasión, la Compañía, a través de su subsidiaria Agrícola Coexca S.A., participó en la tradicional Fiesta del Pernil en la comuna de Tucapel. Este evento, organizado por la Unión Comunal de Juntas de Vecinos de la localidad, no solo es una instancia de convivencia, sino también un esfuerzo para reunir fondos destinados a la organización de la fiesta navideña y la compra de juguetes para los niños y niñas del lugar.

En representación de la empresa, asistieron Rienzi Catalán, administrador de la granja Las Astas; Karen Hernández, encargada de Relación Comunitario; y Katherine Veloso, encargada de Medio Ambiente y Salud y Seguridad Ocupacional del criadero. La participación de Coexca S.A. se materializó a través de la instalación de un stand de degustación donde los asistentes pudieron disfrutar de preparaciones a base de pernil de cerdo. La presencia de la empresa en esta iniciativa se realiza desde hace más de cinco años, aportando con este noble producto para el éxito de la actividad.



Miembros de la Junta de Vecinos Brisas del Maule 2, visitaron las instalaciones de la principal planta de procesos de Coexca S.A., con el fin de darles a conocer en detalle las operaciones de la industria.



VECINOS DE MAULE

En paralelo, como parte de sus actividades regulares de vínculos con las comunidades, Coexca S.A. invitó a los miembros de la Junta de Vecinos Brisas del Maule 2, con el fin de darles a conocer en detalle las operaciones de su principal planta de procesos, ubicada en la comuna de Maule. Durante la visita, los residentes pudieron familiarizarse con los procesos de producción y el sistema de tratamiento de residuos líquidos industriales, propios de la operación, recibiendo explicaciones detalladas sobre su funcionamiento e importancia. Rodrigo León, Gerente de Asuntos Corporativos de la empresa, y Javiera

Cáceres, encargada de Relación Comunitario, acompañaron a los vecinos en este recorrido, que tuvo como objetivo de entregarles información de primera fuente, respecto de las acciones que la empresa realiza para el cuidado del medio ambiente y el control de las eventuales externalidades que se producen en la operación de las instalaciones, reforzando así la confianza entre la Compañía y la comunidad.

Estas iniciativas reflejan el compromiso de Coexca S.A. con la responsabilidad social y ambiental, siendo un actor clave en las comunidades donde opera y un aliado constante en su desarrollo y bienestar.

Agrícola Coexca S.A., participó en la tradicional Fiesta del Pernil realizada en la comuna de Tucapel. Este evento fue organizado por la Unión Comunal de Juntas de Vecinos de la localidad. La empresa respalda esta tradicional actividad hace más de cinco años.

Froilán Toro Medel, Área de Lavado de Camiones:

“SER PARTE DE COEXCA S.A. ES UNA LINDA EXPERIENCIA”

Para destacar su desempeño y por representar los valores de la Compañía, Coexca S.A. otorgó el Premio Alma correspondiente a este mes al colaborador Froilán Toro Medel del Área de Lavado de Camiones de la principal planta de procesos.

José Toro Medel, de 60 años, lleva dos años en Coexca S.A., donde ha demostrado responsabilidad, compromiso y dedicación en todas sus funciones. Su espíritu de colaboración y sus cualidades personales fueron claves para que se le otorgara este reconocimiento, lo que subraya su compromiso con la empresa.

Según expresó, la noticia del premio le tomó por sorpresa, ya que inicialmente pensó que se trataba de una broma. “Me gusta mi trabajo y que reconozcan que lo hago bien me pone muy contento. Es motivo de orgullo y me motiva a seguir haciendo las cosas lo mejor posible”, expresó con satisfacción. Además, destacó la buena relación con su equipo de trabajo, donde, se siente apreciado y valorado.

Para él, el Premio Alma es una confirmación de que

la responsabilidad y el esfuerzo diario son reconocidos, y refuerza su motivación para continuar dando lo mejor de sí en las tareas que desarrolla y que -admite- son de su total agrado.

Antes de unirse a Coexca S.A., José tuvo una vida laboral diversa, incluyendo una década como buzo mariscador en Valdivia y trabajos en la construcción con una empresa familiar. Ahora, en Coexca S.A., valora las buenas relaciones interpersonales y la experiencia de ser parte de una Compañía que contribuye a alimentar a muchas familias en el mundo. “Ser parte de Coexca S.A. es una linda experiencia. Es un trabajo amigable, y estoy contento por este reconocimiento”, añadió.

Finalmente, José Toro Medel manifestó su intención de mantener un alto nivel de trabajo como retribución al premio, destacando la importancia de seguir superándose y permanecer muy activo.



CUMPLEAÑOS | SEPTIEMBRE 2024



DÍA	NOMBRE	EMPRESA	DÍA	NOMBRE	EMPRESA
1	Pola Gutiérrez Burgos	Agrícola Coexca S.A. Granja Las Astas	18	María Moya Badilla	Planta Procesos Coexca S.A. Área Desposte
1	Luis Molina Cornu	Planta Procesos Coexca S.A. Sadema	18	Luis Gajardo Gajardo	Planta Procesos Coexca S.A. Área Faena
3	Diego Garrido Palma	Planta Procesos Coexca S.A. Dpto. Asegu. de la Calidad	18	Bernardo Troncoso Rodríguez	Agrícola y Ganadera Mayoral SpA Granja Santa Clara
3	Rinaldy Montilva Oviedo	TAK S.A Producción	19	Genaro Espinoza González	Agrícola Coexca S.A Granja Canadá
3	Alfredo Contreras Muñoz	Planta Procesos Coexca S.A. Área Desposte	19	Felipe Alarcón Carrasco	Agrícola y Ganadera Mayoral SpA Granja San Pedro
4	José Correa Figueroa	Agrícola y Ganadera Mayoral SpA Granja San Pedro	19	Hernán Alarcón Carrasco	Agrícola y Ganadera Mayoral SpA Granja San Pedro
4	Víctor Contreras Balvoa	Agrícola y Ganadera Mayoral SpA Granja San Pedro	19	Sabina Roselore Gedulien	Planta Procesos Coexca S.A. Área Packing
4	Pablo Poblete Jorquera	TAK S.A Producción	19	Luis Suazo Andrades	Planta Procesos Coexca S.A. Valor Agregado
4	Samuel González Molina	Coexca S.A. Contabilidad	20	María de los Ángeles Vivanco Pérez	Coexca S.A. Control de Gestión
4	Maximiliano Gallegos Rivera	Coexca S.A. Gerencia Admin. y Finanzas	20	Francisco Contreras González	Planta Procesos Coexca S.A. Área Faena
5	Hans Vergara Alcapán	Planta Procesos Coexca S.A. Área Desposte	20	Leandro Oyarzún Astete	TAK S.A Producción
7	Johanna Marín Cabezas	Agrícola y Ganadera Mayoral SpA Granja Santa Clara	21	Óscar Mendoza Parra	Planta Procesos Coexca S.A. Área Desposte
7	Sebastián Barría Rebolledo	Planta Procesos Coexca S.A. Área Packing	21	Nicol Morales Ruíz	Agrícola y Ganadera Mayoral SpA Granja San Pedro
8	Sebastián Garrido Castillo	Agrícola Coexca S.A Granja Canadá	21	Francisco Echeverría Flores	Coexca S.A. Gerencia de Exportaciones
8	Isabel Becerra Amaro	Planta Procesos Coexca S.A. Dpto. Asegu. de la Calidad	21	Ricardo Flores Flores	Planta Procesos Coexca S.A. Área de Mantenimiento
8	Jessica Martínez Quintana	Planta Procesos Coexca S.A. Área Congelado	22	Alexis Espinosa Farías	Planta Procesos Coexca S.A. Área Desposte
9	Matías Retamal Lizama	Balanceados Coexca SpA	22	Juan González Vargas	Agrícola Coexca S.A Granja Porkland
9	Camilo Faúndez Benavides	Planta Procesos Coexca S.A. Área Desposte	22	Christopher Maulen Meneses	Agrícola Coexca S.A Granja Santa Francisca
9	Ricardo Vásquez Muñoz	Planta Procesos Coexca S.A. Área Faena	22	Danilo Muñoz Plaza	Agrícola Coexca S.A Granja Santa Francisca
10	Mario Rodríguez León	Agrícola Coexca S.A Granja Porkland	22	Sebastián Rosales Sepúlveda	Agrícola y Ganadera Mayoral SpA Granja Santa Clara
11	Ronald Merino Donoso	Planta Procesos Coexca S.A. Área Congelado	23	Guilda Casanova Ávila	Agrícola Coexca S.A Granja Porkland
11	Yesica Pedraza Pavez	Agrícola y Ganadera Mayoral SpA Granja Santa Clara	23	José Rojas Salinas	Planta Procesos Coexca S.A. Área Faena
12	Mario Villarroel Arévalo	Agrícola Coexca S.A Granja Las Astas	24	Sebastián Peña Martínez	Planta Procesos Coexca S.A. Área Packing
13	Ricardo Sánchez Aular	Planta Procesos Coexca S.A. Área Congelado	24	Juan Moreno Reveco	Agrícola Coexca S.A Granja Santa Francisca
13	Humberto Aravena Contreras	Coexca S.A. Informática	25	Víctor Rojas Gómez	Planta Procesos Coexca S.A. Área Desposte
13	Luis Aravena Noriega	Planta Procesos Coexca S.A. Área Packing	25	Doris Burgos Ramos	Agrícola y Ganadera Mayoral SpA Granja San Pedro
14	Claudio Muñoz Núñez	Coexca S.A. Contabilidad	25	Óscar Alcantar Núñez	TAK S.A Generales Planta
14	Juan Poblete Alegría	TAK S.A Sala de Ventas	26	Rodrigo León Arriagada	Coexca S.A. Gerencia Asuntos Corporativos
15	Juan Uribe González	Planta Procesos Coexca S.A. Área Despacho Nacional	26	Brayan San Martín Cuevas	Planta Procesos Coexca S.A. Área Congelado
16	Roberto Anabalón Lagos	Agrícola Coexca S.A Granja Porkland	26	Leonardo Bousquet Méndez	Planta Procesos Coexca S.A. Área Desposte
17	Víctor Anabalón Rocha	Agrícola y Ganadera Mayoral SpA Granja San Pedro	26	Camilo González Galvez	Planta Procesos Coexca S.A. Área Packing
17	Maximiliano García Cancino	Balanceados Coexca SpA	26	Daniel Cancino Morales	TAK S.A Sala de Ventas
17	Manuel Mejías Castro	Agrícola Coexca S.A Granja Santa Francisca	27	Teresa Duarte Salas	Planta Procesos Coexca S.A. Área Packing
17	Juan Moreno González	Agrícola Coexca S.A Granja Santa Francisca	30	Cristián Villalobos Torres	Planta Procesos Coexca S.A. Área Faena
17	Nicolás Araya Morales	Planta Procesos Coexca S.A. Área Packing	30	Diego Espinoza Bustamante	Agrícola Coexca S.A Granja Porkland
			30	Luis Soto Narváz	Planta Procesos Coexca S.A. Área de Mantenimiento



La cita fue inaugurada con el tradicional corte de arrollado por el Gerente General de Coexca S.A., Guillermo García, junto al alcalde Juan Carlos Díaz y el chef asesor Manuel Cabezas y el embajador de la marca Campo Noble, el chef Rodrigo Barañao.

MÁS DE 300 MIL PERSONAS ASISTIERON A LA XIV VERSIÓN DE LA FIESTA COSTUMBRISTA DEL CHANCHO

El evento, el más grande en su tipo en Chile, es organizado por Coexca S.A. junto a la Municipalidad de Talca y su Corporación de Cultura.

Como todo un éxito fue catalogada, por los organizadores, la XIV versión de la Fiesta Costumbrista del Chancho 2024, realizada el 3 y 4 de agosto, en la Plaza de Armas y calles céntricas de Talca, que contó con un público asistente superior a las 300 mil personas.

La cita evoca uno de los ritos tradicionales más queridos del campo de la zona central de Chile: la preparación de deliciosos productos derivados de la carne de cerdo, todo en un ambiente de alegría y cordialidad para enfrentar los fríos meses de invierno. Hoy, esta costumbre sigue viva en amplios sectores rurales y se replica en Talca con este gran evento que rinde tributo a una de las actividades arraigadas en nuestro país.

El Gerente General de Coexca S.A., Guillermo García, manifestó su satisfacción por los resultados y alcances de esta nueva versión de la Fiesta Costumbrista del Chancho 2024. "Estamos muy contentos. Una vez más quedó demostrado que esta fiesta es de toda la comunidad, que disfruta de la mejor gastronomía, empleando como ingrediente principal carne de cerdo, y también de la exposición de artesanías, folclore y de un panorama familiar. Es una fiesta que une a las personas en torno a nuestras tradiciones. Estamos muy felices por la participación de más de 300 mil personas que asistieron a esta versión de la fiesta", aseguró.

Por su parte, el alcalde de Talca, Juan Carlos Díaz, destacó las cualidades de la fiesta Costumbrista del



Más de 300 mil personas asistieron a la XIV versión de la Fiesta Costumbrista del Chancho 2024, realizada el 3 y 4 de agosto, en la Plaza de Armas de Talca, evento organizado por Coexca S.A. y la Municipalidad de la ciudad, a través de su Corporación de Cultura. Es la fiesta costumbrista más grande del invierno en Chile.

Chancho que la convirtieron una vez más en un éxito. "Lo más importante es la respuesta de los vecinos. Nosotros vemos como comparten con alegría y disfrutan todo lo que se les ofrece en la Fiesta del Chancho: rica gastronomía, ricos vinos, buen folclore, artesanía. Vimos con mucha alegría que los vecinos disfrutaron de las ricas degustaciones. Me he entrevistado con cada uno de los artesanos y también me han dicho que les ha ido muy bien, así que creemos que es una fiesta que, en definitiva, satisface todas las necesidades que nosotros buscamos. Por un lado, entregar un momento de esparcimiento de cultura a la comunidad y

apoyar a nuestros emprendedores también", afirmó.

La fiesta contó con una variada puesta en escena que consideró más de 260 emprendedores, 25 chefs, 300 alumnos de gastronomía de Inacap sede Talca y del Liceo Técnico "Amelia Courbis", 25 mil preparaciones de comida en base a la carne de cerdo, patio de cerveza artesanal, competencia de asadores, escenario artístico con más de 20 presentaciones, la presencia de las 20 viñas pertenecientes a la Ruta del Vino Valle del Maule, carros food truck, que permitieron el éxito de la Fiesta Costumbrista del Chancho 2024.

Otorgado por IFCO Chile:

TAK S.A. OBTUVO POR SEGUNDO AÑO CONSECUTIVO CERTIFICADO DE SOSTENIBILIDAD

TAK S.A., subsidiaria de Coexca S.A., obtuvo por segundo año consecutivo el prestigioso Certificado de Sostenibilidad, otorgado por IFCO, reconocida Compañía internacional, líder en la fabricación de envases reutilizables.

Ernesto Chaparro, Gerente Comercial de IFCO Chile, al hacer entrega presencial del certificado, destacó el incremento sustantivo en el uso de bandejas plásticas retornables por parte de TAK S.A. durante el ejercicio 2023, lo que tiene un impacto directo en el medio ambiente. En efecto, esta acción permitió reducir 49.291 kilos de residuos sólidos; 1.714 metros cúbicos de agua; 96.113 kg de CO₂e, entre otros.

"Para IFCO es un orgullo contar con TAK S.A. que, año a año, va creciendo en el uso de bandejas plásticas retornables, en reemplazo de las cajas de cartón de un solo uso. Ha aumentado 14 veces la utilización de envases retornables en su operación., contribuyendo así a construir un mejor planeta, más sustentable" señaló Chaparro.

Por su parte, el jefe de la Planta TAK S.A. Jorge Bravo destacó que la obtención



Ernesto Chaparro, Gerente Comercial de IFCO Chile, hizo entrega del Certificado de Sostenibilidad a TAK S.A., el que fue recibido por el jefe de la planta, Jorge Bravo.

de este certificado, se suma a otras acciones en esta misma línea emprendidas por la empresa, que le ha permitido disponer del Sello 100% Renovable entregado por Imelsa Energía, que garantiza que el suministro eléctrico utilizado en sus instalaciones industriales proviene exclusivamente de fuentes de energías limpias.

COEXCA S.A. ES RECONOCIDA EN EL PRIMER ENCUENTRO EMPRESARIAL DE PRODUCCIÓN PORCINA EN CHILE

Una destacada participación tuvo Coexca S.A. en el Primer Encuentro Empresarial de Producción Porcina 2024, organizado por 3tres3 y realizado en Curicó, donde se congregaron más de 180 líderes de la industria porcina chilena. El evento, que se celebró el pasado 22 de agosto y proyectó el futuro del sector, reconoció la trayectoria y esfuerzo exportador de Coexca S.A. en la Región del Maule, galardón recibido por el Gerente General de Agrícola Coexca S.A., Maximiliano Gallegos, y el Gerente de Asuntos Corporativos, Rodrigo León.

Durante la jornada, se repasó la evolución histórica de la porcicultura en Chile, destacando los avances que han posicionado al país como un referente en Latinoamérica. La ocasión también fue propicia para discutir los desafíos y oportunidades que definirán la agenda del sector en los próximos años, con un enfoque en mantener el liderazgo en calidad, innovación y sostenibilidad.

El Gerente General, Guillermo García, participó en un panel donde se abordó las perspectivas futuras de la industria porcina chilena.



El Gerente General de Agrícola Coexca S.A., Maximiliano Gallegos, y el Gerente de Asuntos Corporativos, Rodrigo León, recibieron un reconocimiento por la trayectoria y esfuerzo exportador de la Compañía, en el marco del Primer Encuentro Empresarial de Producción Porcina 2024.

Coexca S.A. estuvo representada por su Gerente General, Guillermo García, en un panel donde se abordó las perspectivas futuras de la industria porcina chilena. El encuentro no solo honró el pasado, celebrando a los pioneros que han marcado la historia del sector, sino que también trazó las bases para una agenda de crecimiento y liderazgo a largo plazo.

CAMPO
NOBLE®
EL ORIGEN DEL BUEN CERDO



18 A TODO★ CHANCHO

UNA SEMANA PARA TIRAR TODO
EL CHANCHO A LA PARRILLA



Porque este 18 viene extra largo hay que prepararse AHORA O NUNCA.

Aprovecha nuestras ofertas en los mejores cortes

 tiendacamponoble.cl

VISITA
NUESTROS
SHOWROOMS

SHOWROOM MATRIZ
Longitudinal Sur KM 256
Comuna de Maule

SHOWROOM MALL PLAZA
Mall Plaza Maule Talca
Local 4 Piso -1

SHOWROOM LAS RASTRAS
Paseo Las Rastras
Avda. Las Rastras 1.695,
local 15 Talca

SHOWROOM CONCÓN
Espacio Bosques Pinares
Av. Blanca Estela 2095
Local 17